

¡Agente, yo no he bebido alcohol!

José salió de trabajar a las 7 de la tarde. Justo antes de encender el vehículo, la alarma de su móvil le recordó que era la hora de sus 2 inhalaciones de Salbutamol. Al llegar a la segunda rotonda, lo detuvo la Guardia Civil de Tráfico para hacerle un control de alcoholemia y dio positivo: ¡Agente, yo no he bebido alcohol!

José padece alergia, tiene rinitis estacional y asma producida por organismos externos; esto le provoca sentir que le falta el aire. El médico de José le ha recetado: Ebastel Forte, Rhinocor, Salbutamol y Budesonida.

José no sabía que la inhalación de Salbutamol interfiere en el test de alcoholemia, en los 10 primeros minutos tras su administración.

¿ERES ASMÁTICO? TE DAMOS 3 RECOMENDACIONES



Si eres asmático, **lleva contigo un informe médico actualizado** que justifique el uso de broncodilatadores en forma inhalada.



Siempre **lee el prospecto** de los medicamentos que te haya recetado tu médico **y sigue sus instrucciones en cuanto a la conducción** de vehículos.



Evita conducir. Si lo haces, extrema la precaución en los primeros días y en los cambios de tratamiento.